

DISTRITO CENTRAL: GOBIERNO CONTINÚA PAVIMENTANDO LAS CALLES DE POPULOSAS COLONIAS CAPITALINAS

El proyecto beneficia a más de 300 familias.

La inversión de las obras es de 1.7 millones de lempiras.

Un total de 300 familias de la colonia la Pradera son las beneficiadas con el proyecto de pavimento hidráulico, realizado por el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, en la colonia la Pradera.

Las obras fueron ejecutadas por el gobierno central a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS).

Con una inversión de 1.7 millones de lempiras, provenientes de fondos nacionales.

Según el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, el proyecto comprendió la construcción de 200 metros lineales de pavimento hidráulico, obras terracería, corte, acarreo y colocación de sub-base, en la colonia la Pradera.





“Este proyecto viene a mejorar el acceso de los carros y aumenta la plusvalía de las viviendas de la colonia, también disminuye las enfermedades respiratorias provocadas por el polvo que antes agobiaba a los vecinos de estas calles”, destacó el funcionario.

Efran Manuel Acosta, vecino de la colonia la Pradera expresó “esta pavimentación nos ha venido a beneficiar mucho, la calle estaba destruida, nunca pensamos ver esta obra realizada por lo que agradecemos al gobierno por esta bendición”.